
Dieter Hecking (Sportvorstand)
Beitrag von „Norbert“ vom 4. Februar 2021, 21:53

Altmeister: Mitglied werden hat nichts mit dem AR zu tun, das war mein Wunsch, dass sich viele
entschließen Mitglied zu werden, z.B. wir werden 50.000 Mitglieder ist das noch nicht
überragend, wäre aber schon mal eine Hausnummer um etwas "Strahlkraft" zu erzeugen. Nur
ein Beispiel, der HSV hat über 80.000 Mitglieder, wir ungefähr ein Viertel davon. Habe es schon
geschrieben, selbst St Pauli hat mehr-

Karbbfm: Ich glaube nicht, dass du im Ansatz wissen kannst, was ich verstehe. Also gibs auf mit
deinen plumpen Angriffen gegen mich ohne Grund.

Bederle, dann ist es ja noch schlimmer, dass wir etwa mit Freiburg gleich liegen. Zu den
Bayern, z.B. im Ruhrpott habe alle Vereine eine große Konkurrenz und selbst Düsseldorf hat
mehr Mitglieder als wir. Schalke, Dortmund, Köln, Gladbach liegen deutlich über uns. Selbst die
Werkself Leverkusen hat mehr MItglieder als wir.In Franken ist die Konkurrenz kleiner. Wenn wir
eine große Strahlkraft haben in Franken, sollte es doch möglich sein, dass wir deutlich an
Mitgliedern gewinnen. Wir haben eine ruhmreiche Vergangenheit, die uns momentan nichts
nützt, aber ein deutlicher Mitgliederzuwachs wäre doch auch einmal ein Signal z.B. an
Sponsoren.

Hat jetzt alles nicht mit Hecking zu tun, aber das Thema war unsere derzeitige Situation und die
Verantwortlichen machen alles falsch. Aber alle die hier sich beschweren und nicht Mitglied
sind, sollten mal darüber nachdenken, ob sie sich nicht besser einbringen können. Ist ja nur ein
Gedanke.
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